

Catherine Delorme élue présidente de la Fédération Addiction

Le 4 juillet 2024, le conseil d'administration a élu Catherine Delorme à la tête de la Fédération Addiction. Elle succède à Jean-Michel Delile qui occupait ce poste depuis 6 ans.

Catherine Delorme a été élue ce 4 juillet 2024 présidente de la Fédération Addiction par le conseil d'administration, à l'unanimité.

Après un psychologue (Jean-Pierre Couteron de 2011 à 2018) et un médecin psychiatre (Jean-Michel Delile depuis 2018), c'est aujourd'hui une professionnelle issue du travail social qui prend la tête de la Fédération Addiction, illustrant la diversité des métiers et des disciplines en addictologie.

Plus de 20 ans d'engagement professionnel dans le secteur des addictions

Catherine Delorme a débuté sa carrière en tant qu'éducatrice spécialisée auprès de personnes sans domicile fixe, en situation d'exclusion et de délinquance. Elle rejoint l'accompagnement des personnes toxicomanes (selon le terme utilisé à l'époque) en 2000 et participe en 2004 à la création d'une mission prévention des addictions. En 2008, elle obtient un premier poste de direction d'un pôle d'addictologie en Bourgogne, où elle supervise l'évolution administrative et clinique des CSST (centres spécialisés de soins aux toxicomanes) vers les actuels CSAPA (centres de soin, d'accompagnement et de prévention en addictologie). Depuis 2020, elle travaille en Île-de-France: elle est actuellement directrice des établissements de l'association Oppelia dans les Hauts-de-Seine et les Yvelines.

Engagée de longue date au sein de la Fédération Addiction, Catherine Delorme représente la région Île-de-France au sein du conseil d'administration. Elle était vice-présidente de la Fédération depuis 2018.

Ce renouvellement de la présidence intervient alors que la Fédération Addiction vient de se doter d'un nouveau projet associatif: ce texte fondamental, issu des travaux des adhérents de la Fédération, réaffirme ses valeurs, ses pratiques professionnelles et son engagement au sein de la société.

Un bureau renouvelé au service des valeurs et des projets des professionnels de l'addictologie

Catherine Delorme, entourée d'un bureau renouvelé, entend défendre l'approche humaniste et solidaire des professionnels de l'addictologie :

« Plus que jamais dans cette période politique indécise, la Fédération Addiction est là pour défendre les intérêts du secteur de l'addictologie et de ses usagers : contre les stigmatisations et les inégalités de santé, pour un système de santé accessible à toutes et tous et doté des moyens nécessaires. »

Le bureau de la Fédération Addiction :

- **présidente** : Catherine Delorme, directrice des établissements de l'association Oppelia dans les Hauts-de-Seine et les Yvelines, déléguée régionale Île-de-France
- **vice-président** : Mario Blaise, psychiatre, chef de service au centre médical Marmottan
- **vice-présidente** : Martine Lacoste, directrice de l'association régionale Clémence-Isaure et déléguée régionale Occitanie
- **secrétaire nationale** : Véronique Garguil, psychologue au centre hospitalier Charles-Perrens de Bordeaux
- **secrétaire nationale adjointe** : Gladys Lutz, docteure en psychologie du travail
- **trésorier** : Frédéric Brzozowski, directeur du pôle addictologie de La Sauvegarde du Nord
- **trésorière adjointe** : Laurence Emin, directrice d'Addiction Méditerranée et déléguée régionale Provence-Alpes-Côte d'Azur & Corse
- **membres simples** : Lionel Dieny (directeur du centre des Wads), Benoît Le Goff (directeur de La Boussole), David Saint-Vincent (psychologue au CHU de Rouen)

À propos de la **Fédération Addiction**

La Fédération Addiction est le premier réseau d'addictologie de France. Elle regroupe 190 associations, 850 établissements et services de santé, de prévention, de soins et de réduction des risques ainsi que 500 adhérents individuels, notamment médecins et pharmaciens de ville.

Contacts presse

Benjamin Tubiana-Rey
responsable plaidoyer et communication
b.tubiana-rey@federationaddiction.fr
0615 628108